

## Más de 400.000 euros destinados al arreglo de la carretera provincial que conecta Almontaras con Castelléjar

El diputado José Ramón Jiménez ha señalado que “con esta inversión, mejoramos la infraestructura y, además, impulsamos el desarrollo de la zona”

---

domingo 24 de noviembre 2024

---



El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado el municipio de Castelléjar, donde ha mantenido una reunión con su alcalde, Emilio Sánchez. Durante el encuentro, se ha abordado la obra de adecuación de la carretera provincial que conecta Almontaras con Castelléjar, que será financiada por la Diputación Provincial con una inversión de 427.000 euros. Esta actuación, que ya ha sido licitada y está pendiente de adjudicación, mejorará el acceso al municipio y reforzará la seguridad vial en una vía estratégica para la comarca.

Jiménez ha destacado la importancia de esta obra, detallando que “es una intervención muy necesaria para los vecinos de Castelléjar y para todos aquellos que utilizan esta vía. Con esta inversión, mejoramos la infraestructura y, además, impulsamos el desarrollo de la zona facilitando mejores condiciones de movilidad y seguridad”.

Por otro lado, el diputado ha reseñado la rapidez con la que la obra podrá comenzar una vez adjudicada, incidiendo en que “estamos trabajando para que esta intervención se inicie lo antes posible. Sabemos lo crucial que es esta vía para los habitantes de Castelléjar y para aquellos que

necesitan desplazarse por esta zona. Por ello, hemos dado prioridad a este proyecto en nuestra planificación de infraestructuras”.

El alcalde de Castilléjar, Emilio Sánchez, ha manifestado su satisfacción por el apoyo recibido por parte de la institución provincial, señalando que estos fondos son fundamentales para el municipio y para mejorar la calidad de vida de los vecinos de la localidad.

Además del arreglo de la carretera, en el encuentro se han tratado las ayudas que el municipio recibirá a través de los Planes Provinciales de Obras y Servicios. En total, más de 350.000 euros, que serán destinados al acondicionamiento de redes y pavimentación en dos zonas de Castilléjar, como son el Barrio San Marcos y la zona de Los Olivos.